

SCHWARZBECK MESS - ELEKTRONIK

An der Klinge 29 D-69250 Schönau Tel.: 06228/1001 Fax.: (49)6228/1003

SGA Gewinn Normale SGA Gain Standard Antenna

Beschreibung

Die Gewinn-Normale SGA bestehen aus einem quadratischen Reflektor der Kantenlänge λ . Im Abstand von $\lambda/4$ vor dem Reflektor sind jeweils 2 Halbwellendipole angebracht. Der Isotropgewinn beträgt etwa 9.8 dBi bei der Dimensionierungsfrequenz. Die Dimensionierungsfrequenz kann zwischen 430 MHz und 2.8 GHz angegeben werden. Der 3 dB-Öffnungswinkel beträgt etwa 60°. Die Normale werden eingesetzt, wenn eine Referenzantenne mit exakt bekanntem Gewinn bei guter Richtwirkung und guter Rückdämpfung benötigt wird.

Description

The Gain Standard Antenna consists of a square-shaped reflector with dimensions 1×1 . Two half-wave dipoles are mounted $1/4$ in front of the reflector plate. The gain is 9.8 dBi at the antennas' design frequency. The design frequency may be specified from 430 MHz to 2.8 GHz. The half power beamwidth is approx. 60°. The standard gain antenna is used for applications which require a high gain with good directivity and good front to back ratio.



Dimensionierungsfrequenzbereich:	430 MHz - 2.8 GHz
Abmessungen: (B x H x T)	$\lambda \times \lambda \times \lambda/4$
Wellenlänge λ [m]:	$300/f$ [MHz]
Bandbreite: ($g_i > 6$ dBi)	$\approx 1.8 : 1$
Befestigungsrohr (L x d):	230 x 22 mm
Anschluß (Buchse):	N
Nominelle Impedanz:	50 Ω

Design Frequencies:
Dimensions (W x H x D):
Wavelength λ [m]:
Bandwidth ($g_i > 6$ dBi):
Mounting Tube (L x d):
Connector (female):
Nominal Impedance:

SCHWARZBECK MESS - ELEKTRONIK

An der Klinge 29 D-69250 Schönau Tel.: 06228/1001 Fax.: (49)6228/1003

SGA Gewinn Normale SGA Gain Standard Antenna

